

Presume Ugo seguridad de San Pedro

**Orlando Maldonado
Rodríguez**

Con la presencia de casi toda la clase política de Nuevo León y con el retraso de 35 minutos por la llegada tarde de la alcaldesa de Monterrey, Ugo Ruiz Cortés, alcalde de San Pedro, rindió su segundo Informe de gobierno la noche de este lunes en un Auditorio San Pedro a reventar.

En su rendición de cuentas, el alcalde sampetrino presumió gobernar al municipio más seguro de todo México, argumentando tener la tasa de índices delictivos más baja del estado y contar con el 70 por ciento de la confianza ciudadana.

“Es San Pedro el municipio

donde los vecinos se sienten más seguros, habiendo obtenido el porcentaje más alto jamás alcanzado en estas mediciones, superando el 70% de la gente que opina sentirse segura de vivir aquí, en la incidencia delictiva, es decir, los números de denuncias presentadas San Pedro tienes más bajos reportes”.

En este mismo tema, el edil sampetrino destacó las inversiones realizadas a la infraestructura, equipo y capacitación de los 424 elementos de seguridad con los que cuentan, así como la donación de 42 unidades a 13 municipios rurales y del área metropolitana.

En el tema de las finanzas, Ugo Ruiz dijo encabezar al

ayuntamiento que más captación ejerce del Impuesto Predial a nivel nacional con un 88 por ciento del ingreso, que equivale a unos 501 millones de pesos, aunado a bajar los pasivos que ejerce de manera generalizada con proveedores y la banca en un 43 por ciento, es decir, de mil 309 millones de pesos la redujeron a 748 millones de pesos.

Dichas acciones, sostuvo, los llevaron a ser el municipio mejor calificado en cuestión del manejo de finanzas ello según la calificadora internacional Fitch que pasó al ayuntamiento de calificación AA a AA+.

“En lo que va de la administración, hemos buscado equilibrar la realización de obras con el manejo responsable de los recursos públicos”, detalló.

En cuestión de transparencia y participación ciudadana, Ugo Ruiz celebró que San Pedro haya recibido la certificación ISO 9001:2008, situación que evidencia las labores positivas en este tenor.

Otro de los temas que resaltó el alcalde, fue el orden en el Desarrollo Urbano con la creación del Nuevo Plan de Desarrollo Urbano 2030 en el cual asegura se privilegiaría la vivienda y se le ponen más candados a los desarrollos para crecer de manera segura.



El alcalde de San Pedro rindió ayer su segundo Informe